

Protokoll – Internetseniorencafe 14. Mai 2024

Datum: 14. Mai 2024

Zeitraum: 15:30 – 16:30 Uhr

Teilnehmer: KiJuPa (Theo Ölschläger, Justin Witzke, Nico Riedel), drei Senioren, Elfi Schwab, Emilia Quade

Protokoll: Emilia Quade

Am 14. Mai 2024 trafen sich die Mitglieder vom KiJuPa und interessierte Senioren ein letztes Mal vor der Sommerpause wieder im Mehrgenerationenhaus, damit die KiJupas bei den Fragen und Problemen rund um das Smartphone helfen konnten. Nebenbei wurde allen Anwesenden köstlicher Kuchen und Kaffee angeboten.

Es war eine perfekte Anzahl an Senioren und KiJuPa-Mitgliedern erschienen, sodass mindestens ein KiJuPa mit einem Senior in den Austausch kam.

Eine Seniorin erzählte voller Euphorie, dass sie gerne von uns etwas über das Handy erfahren möchte, da sie kein eigenes besitzt und somit keine Erfahrung hat, wie ein Smartphone bedient wird. Sie war sehr begeistert, aufgeschlossen und freute sich dazu zu lernen.

Es wurden bis zum Ende nette Gespräche geführt. Um 16:30 Uhr wurden diese langsam beendet. Wir verabschiedeten uns dann voneinander und freuten uns darauf, uns nach der Sommerpause wieder zu sehen und hilfsbereit den älteren Interessierten bei Schwierigkeiten, Fragen oder Ähnlichem zur Verfügung zu stehen.